-公园館inkan

5 FI 25 FI

### 地域ぐるみで健全育成を



地域ぐるみで青少年の健全育成と家庭づくりを推進するために、北伊予校区青少年育成会総会が開催されました。研修では『ケータイに潜む危険』という映画を視聴し、インターネット上に氾濫している有害情報が子どもにとっていかに危険か、そしてそれが身近な携帯電話からも簡単に通信できる危険について学習しました。やはり大切なのは普段からの子どもたちとの

コミュニケーションです。どうか皆さんも自分の子どもに、そして近所の子どもたちに明るいあいさつをすることから始めてみましょう。



5月24日(日)、文部科学大臣杯小・中学校囲碁団体戦の県大会が行われ、東公民館子ども囲碁教室 所属の北伊予小学校チームが準優勝を収めました!

超

#### 公园館 inkan

## 高齢者教室に参加しませんか?

6月24日(水)より、平成21年度松 前校区高齢者教室が始まりました。

老人会の協力のもと年8回実施されます。毎回講師の先生を招いて様々なジャンルのお話などがあり、和気あいあいと楽しい教室になると思います。老人会に入会されていない高齢者の方でも参加できますので、ぜひ参加してくださいね。

#### ● 平成21年度高齢者教室 ●

	月日	学習内容	講師
2	7 /29(水)	楽しく取り組む健康づくり	健康運動指導士 斉藤正訓先生
3	8 / 19(水)	みんなで楽しむ紙芝居	えひめ紙芝居おはなしの会 丸山康子先生
4	9 / 16(水)	交通安全のおはなし	伊予警察署交通課
5	10/6 (火)	グラウンドゴルフ大会	審判長 遠富正隆先生
6	11/10(火)	館外研修「岡山方面」	
7	12/16(水)	災害から身を守ろう	松前消防署
8	1 /27(水)	歌ってリフレッシュ	生涯学習推進講師 小川俊彦先生

"公战退储inkan"

5 FI 26 FI

# 岡田校区青少年育成会総会

例年以上に多い参加者(69名)によって盛大に総会を開催することができました。研修では県総合教育センターより渡邉俊先生を講師としてお招きし、「青少年の携帯電話の使用」について指導していただきました。子どもたちを事件や犯罪から守るために、子どもに携帯電話の正しい利用を保



護者や学校・地域で指導していくことの大切さを学ぶ ことができました。

また、総会では今年度の青少年育成会の活動計画などについてご意見を伺いました。分館家庭教育学級、親子球技大会、石のアートやガチャポンアートなどの行事を通して、子どもたちが「家族・仲間・地域」とのふれあいを深められるよう、そして育成会の所期の目標が達成できるよう努力したいと思います。

大